

CUARTO EJERCICIO: SUPUESTO PRÁCTICO

ÁREA: Vigilancia en Salud Pública, Sistemas de Información Sanitaria y Cartera Común

El Gerente de un área de salud con responsabilidad sobre atención primaria y atención especializada, recientemente nombrado, ha sido informado de que algunos gerentes sanitarios de España están implantando programas específicos de gestión de pacientes crónicos y se plantea si resultaría de interés establecer una estrategia de este tipo en su ámbito de competencia.

Responda razonadamente.

Preguntas

1. ¿Qué información considera relevante para conocer la situación de pacientes crónicos en su área? **4 puntos**
2. ¿Qué fuentes de información considera de utilidad al respecto? **4 puntos**
3. Con la información de la que ya dispone ¿qué información adicional –no relacionada específicamente con pacientes crónicos- resulta relevante para orientar la decisión sobre la implantación de un nuevo programa de atención a pacientes crónicos? **4 puntos**
4. Imaginemos que se analiza la información previa y se decide implantar el programa ¿Qué medidas establecería para mejorar la atención de pacientes crónicos? **4 puntos**
5. ¿Cómo evaluaría el programa? Explique qué aspectos ha de tener en cuenta tanto en la evaluación corto plazo como a largo plazo. **4 puntos**